



Die Raiffeisenbank spendete 5000 Euro.

FOTO: BERSCHNEIDER

## SPENDE

# 5000 Euro für den Verein Traumzeit

**SCHWANDORF.** Die Raiffeisenbank Schwandorf-Nittenau eG verschickt heuer etwas andere Weihnachtsgrüße. Kinder des Traumzeit e.V. waren zu Besuch bei Vorstandsmitglied Thomas Stalla und hatten Großes vor: Einen Videodreh! Denn die Weihnachtsgrüße von der Raiffeisenbank Schwandorf-Nittenau eG erreichen die Kunden in diesem Jahr digital. Statt Geld

für Weihnachtskarten und Kalender auszugeben, spendete die Bank 5000 Euro an den Verein aus Regensburg. Traumzeit e.V. betreut seit 2016 krebserkrankte Kinder und Jugendliche sowie deren Angehörige im Raum Ostbayern. Der Schwerpunkt der Vereinsarbeit liegt darin, Freizeitaktivitäten für die Kinder sowie deren Familien zu organisieren.